

CAPITANAS

Más sustentables

HSBC México, que en México dirige **Jorge Arce**, ha implementado diversas iniciativas para ayudar a sus clientes en sus estrategias hacia la sustentabilidad y a la transición a cero emisiones netas.

En 2023 lanzó en México el HSBC Sustainability Tracker, una herramienta digital gratuita que permite a las empresas medir su estado actual en sustentabilidad, compararse con el promedio de su industria y tener acceso a recomendaciones para iniciar o continuar en su proceso de transición hacia modelos de negocio más “verdes”.

El diagnóstico se elaboraba con base en una autoevaluación que cada empresa hacía con información específica sobre su giro y operación en temas como uso de energía, transporte, agua y residuos, entre otros.

Hasta el momento, 220 empresas medianas y grandes han utilizado dicha herramienta.

Ahora, HSBC incorporó mejoras en su operación para que además de las recomendaciones se pueda diseñar y seguir un plan de acciones sustentables, en el que las empresas pueden incorporar fechas y dar seguimiento puntual a los resultados que van observando.

Con esta mejora, las compañías podrán priorizar sus acciones en sustentabilidad y acceder a otros recursos, como cursos gratuitos para profesionalizar sus acciones.

Estas mejoras en el HSBC Sustainability Tracker se hicieron también en Reino Unido, Hong Kong, India y Singapur.